

Fotografía de Jaime Jull



Antonio Montero

ESCRITOR POR ESCAPISMO Y FRUSTRACION

Su cuento "Miss" ganó Mención Honrosa en el Concurso literario de Paula 1973. Ha publicado tres novelas y un libro de cuentos. Por desorientación vocacional estudió Ingeniería en vez de Medicina, lo que constituye su anhelo más frustrado. "Si hubiese sido médico no escribiría", dice. Escribe para paliar la frialdad de su profesión, que ejerce en una oficina de Ferrocarriles con un cargo ejecutivo. Ha cultivado con éxito la ciencia ficción, pero últimamente lo apasiona la narración sicológica. Supersticioso, cree que en el mundo domina el espíritu del mal. Sin embargo, piensa que el amor representa el espíritu del bien y que el hecho de amar profundamente es la mayor realización del hombre. Opina que la gente debería vivir perpetuamente enamorada.

A Antonio Montero le habría gustado ser médico pero fue ingeniero. Para paliar su frustración se convirtió en escritor.

Antonio Montero tiene diecisiete años de funcionario insatisfecho en los Ferrocarriles del Estado. Su profesión es la Ingeniería Civil pero habría querido ser médico. "Pienso que si hubiera sido médico no habría escrito —dice— y siempre he creído que la frustración lleva a la gente a hacer otras cosas. El verdadero escritor escribe con dolor, no con alegría". Así es como ha publicado tres novelas y un libro de cuentos y nunca ha tenido que pagar por ello.

Este Ingeniero Civil, que ocupa el cargo de Jefe del Departamento de Ingeniería Comercial y Contratos en Ferrocarriles, escribe desde hace quince años. Cultivó con particular preferencia la ciencia-ficción, pero ahora le interesa también la narración sicológica.

Escritor por escapismo y frustración [artículo] Elga Pérez-Laborde.

Libros y documentos

AUTORÍA

Pérez Laborde, Elga

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritor por escapismo y frustración [artículo] Elga Pérez-Laborde. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa